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Третий год подряд организация конкурса на вы-
соком уровне, каждый раз организаторы подби-
рают интересные и разноплановые задания. Но
больше всего по понятным причинам понравилось
подведение итогов, и, конечно, запоминающимся
стал момент, когда я узнал, что победил.

Как вы оцениваете уровень организации конкурса?
Как я уже сказал, уровень организации был

очень высоким. Во всех элементах чувствовался
профессиональный подход и масштаб происходя-
щего.

Что нового вы узнали в процессе подготовки и уча-
стия? Как это повлияло на ваше профессиональное
развитие?

Помимо выполнения своих должностных обя-
занностей, я читал книги по теории и практике,
нормативную документацию, что в свою очередь,
на мой взгляд, еще больше поспособствовало про-
фессиональному развитию.

Как участие в конкурсе сказалось на вашей уве-
ренности в своих силах? Изменилось ли ваше отноше-
ние к своей профессии?

Я работаю в сфере неразрушающего контроля
10 лет, интерес не угасает. Напротив, ежедневная

работа, новые задачи и вызовы и, безусловно, по-
добные конкурсы только еще больше подогревают
этот интерес.

Планируете ли вы участвовать в подобных кон-
курсах в будущем?

Да, есть и другие методы контроля, хочу попро-
бовать проверить свои силы и знания в них. Есть
желание повысить свой уровень и стать универ-
сальным специалистом.

Как вы считаете, какую пользу конкурс прино-
сит участникам и профессиональному сообществу
в целом?

С каждым годом количество участников уве-
личивается, это означает, что интерес к конкурсу
растет, повышается квалификация специалистов.
Благодаря этому конкурсу все больше людей
узнают и интересуются данной профессией.

Что вы посоветуете будущим участникам кон-
курса?

Я желаю специалистам не стесняться и не бо-
яться участвовать в таких конкурсах, ведь они спо-
собствуют накоплению и обмену опытом, карьер-
ному росту, выявляют пробелы в знаниях.


